

# COMPTE RENDU réunion CD GUMS

## 02 Mai 2016

### Présents :

Alexandre FUSELIER (animateur),  
Julian CADET (rapporteur),  
Nathalie FERNANDEZ,  
Sylvain GUYON,  
Valérie KIEFFER  
Stéphanie LACHAVANNE,  
Claire LOMBARDI,  
Claude MARQUAND,  
Luc MOREL,  
Alix RENAULT,  
Xavier WEBER,

### Excusés :

Bruno CHERIAUX  
Astrid HUCHET  
Damien ORY  
Virginie VERGNEAUX

## **1. Points devant faire l'objet d'une décision**

### • Liste de diffusion GUMS :

On constate un manque de communication auprès des nouveaux adhérents qui ne s'inscrivent pas sur les listes.

- ✓ Mail de masse envoyé du yahoo group vers tous les adhérents.  
Bruno a testé 2 moyens pour envoyer un mail général. Ces 2 solutions fonctionnent et sont gratuites.  
Avantage: mails de masse qui ne passent pas dans les spams
- ✓ Augmenter la communication auprès des adhérents au moment de leur inscription.  
Des panneaux avec toutes les informations importantes vont être créés et installés lors des permanences (point discuté en réunion perms).
- ✓ Envoi d'une invitation aux nouveaux adhérents pour qu'il rejoigne la liste de diffusion  
Cette proposition entraîne une modification de l'application de Bruno pour extraire les nouveaux adhérents.

Idée retenue après discussion : envoi d'un mail général à la rentrée 2016-2017 avec outil de Bruno (modif faite par SL le 9/5/16 : j'avais retenu qu'on ne faisait pas de communication générale avant cet été mais seulement à la rentrée ?)

### Vote :

Contre → 0

Abstention → 0

Pour → 10

Stéphanie s'en occupera.

### • Fête de l'autoroute

A priori, cet événement pose certains problèmes pour la mise en place d'une slackline avec notamment des soucis d'ancrage et d'installations de protections.

Donc pour le moment, ce projet reste flou.

Le CD ne semble pas intéressé par cet événement car il n'a pas trop de lien avec la montagne. Toutefois, si Baptiste veut communiquer et promouvoir l'activité, il a notre appui. Le CD insiste sur le fait que la présence du GUMS n'est pas obligatoire. Xavier va communiquer l'avis du CD vers Baptiste.

### ● **Date à retenir pour l'AG 2016**

Problème l'année dernière → le festival montagne en scène est tombé en même temps que l'AG.

Pour l'instant, on ne change pas la date de l'AG (dernier WE de novembre). Dans un même temps, Nathalie va rechercher la date de Montagne en scène et communiquer l'info au CD dès que possible. La date de l'AG pourra alors être modifiée.

Lieu : Refuge de Spé sur le plateau des Glières

Avantages : esprit montagne, accessible, proche d'Annecy, nombre de place suffisant, possibilité de monter le tipi à l'extérieur,...

Point à vérifier : disponibilité du refuge ⇒ Resp : Virginie - Délai : ASAP

### ● **Fiches de course**

- Sur les fiches de course, il y a aucune information qui permet d'identifier les cartes découvertes.

⇒ Mise à jour des feuilles pour rajouter une colonne CD et aussi le montant payé pour les frais kilométriques. Resp : Astrid

Des points difficiles restent à éclaircir (gestion des cartes découvertes, gestion des caisses, communication à faire). Ils seront discutés lors de la prochaine réunion de la commission perms.

- Le tableau des frais kilométriques des cartes découvertes ainsi que le calcul des frais kilométriques apparaissent sur les fiches stockées dans les armoires du GUMS.

Il est impératif maintenant de mettre à jour les fiches "Raquettes" et "Canyon".

Responsable : Claude pour les fiches "Raquettes" – Délai : Septembre 2016  
Damien pour les fiches "Canyon" – Délai : ASAP

- Gestion des kilomètres : en cas de points de départ différents lors d'une même sortie (nb de Km parcourus différents), il faut indiquer les occupants de chaque voiture (calcul des frais plus justes)

⇒ Communication à faire auprès de toutes les personnes posant des courses au club.

## ***2. Points devant faire l'objet d'une discussion***

### ● **Inscriptions 2016-2017**

Proposition initiale :

- 190 adhérents au début de l'année avec possibilité d'ajouter 10 personnes pour les activités "ETE" (randonnée à pied, canyon). Pas de limites pour les activités Escalade et ski de randonnée

#### **Vote :**

Contre → 10

Abstention → 1

Pour → 0

Proposition retenue :

- 190 adhérents au début de l'année avec possibilité d'ajouter 10 personnes pour les activités "ETE" (randonnée à pied, canyon). Mise en place de quotas pour les activités escalade et ski de randonnée
  - Limite pour l'escalade : à déterminer par le responsable et les initiateurs
  - Limite pour le ski de randonnée : à déterminer par le responsable et les initiateurs
- Délai pour le nombre limite : fin juin.

Lors des pré-inscriptions, priorité aux adhérents N-1 mais la question se pose concernant la gestion des N-X ?

**Solution 1 :** Priorité aux N-1 et gestion des cas particuliers.

**Vote :**

Contre → 0

Abstention → 0

Pour → 5

**Solution 2 :** Priorité aux N-1 + définition d'une règle pour les N-X (ex : non adhésion à l'année en cours pour raisons médicales,...)

**Vote :**

Contre → 0

Abstention → 0

Pour → 4

**Solution 3 :** Acceptation de tous les adhérents N-X

**Vote :**

Contre → 0

Abstention → 0

Pour → 2

Pas de majorité qui s'est dégagée lors du premier vote. Donc réalisation d'un 2<sup>ème</sup> tour en gardant uniquement les solutions 1 et 2. La solution 3 a été écartée car elle a remporté le moins de vote lors du premier tour.

Résultat du 2<sup>ème</sup> vote

**Solution 1 :** Priorité aux N-1 et gestion des cas particuliers.

**Vote :**

Contre → 0

Abstention → 0

Pour → 6

**Solution 2 :** Priorité aux N-1 + définition d'une règle pour les N-X (ex : non adhésion à l'année en cours pour raisons médicales,...)

**Vote :**

Contre → 0

Abstention → 0

Pour → 5

La règle appliquée lors des prochaines inscriptions sera de privilégier les adhérents N-1. Un filtre sera fait lors de la première étape de l'inscription grâce à une liste exhaustive des adhérents.

Cette décision doit être communiquée sur le site → Resp : Claire – Délai Aout 2016

Pour les adhérents N-X qui veulent se réinscrire, ils devront entrer en contact avec le CD (mail envoyé à la boîte contact, appel, discussion lors d'une permanence du vendredi soir) et chaque cas sera étudié.

• **Tableau de fréquentation (voir ci-dessous)**

	Jamais	occasionnellement	1 fois par mois	1 fois par semaine	plusieurs fois par semaine
Ski de rando	X				
Grimpe					X
etc...			X		

Idée non retenue car difficile à analyser (verdict en accord avec l'opinion exprimé lors de la réunion des perms).

On garde le système de case à cocher pour connaître les souhaits d'activités de tous les adhérents.

**Vote :**

Contre → 0

Abstention → 0

Pour → 11

Autre idée : faire des statistiques avec le tableau de la gestion des km pour évaluer les pratiquants d'activités et leurs nombres sur l'année écoulée

⇒ Voir pour améliorer le tableau Excel des kilomètres

• **Idée communication**

Mettre en place une newsletter pour partager périodiquement les actus du GUMS → trop chronophage

**Vote :**

Contre → 11

Abstention → 0

Pour → 0

On continue de fonctionner comme on le fait actuellement

⇒ Envoi via la liste de diffusion + rappel des différents événements en cours d'année.

• **Passeports escalade**

Nb de passeports :

33 passeports blanc

3 passeports bleu

41 passeports jaunes

36 passeports orange

12 passeports vert

Cette année, tous les créneaux ont été bien chargés hormis celui du mardi soir. Pas de baisse de fréquentation tout au long de l'année.

- **Point formation initiateur SAE**

1 initiateur formé sur le mois d'Avril. Il lui reste une partie pratique à effectuer sur le terrain avec un autre initiateur.

Info : possibilité de récupérer une partie du prix de la formation initiateur car le formateur était bénévole → Demande faite auprès de Cristol Bellisent et acceptée par la Fédé.

Prochaine formation SAE → un doodle va être créé afin que tous les candidats renseignent leurs disponibilités et seulement après on contacte la fédé pour déclencher une formation. Le doodle sera mis en place par Alix d'ici fin juin.

### **3. Divers**

- **Activité Slackline :**

Responsable Slackline au sein du club : Baptiste Colliard

Question pour la slack à l'extérieur

Habituellement, les slackeurs testent leurs lignes entre eux. Baptiste pose la question au niveau assurance et responsabilité en cas d'accident ?

Pour lui, ne pas autoriser les personnes extérieures au club pose problème (cloisonnement de l'activité)

Si l'on se réfère aux statuts du GUMS, le matériel GUMS est réservé aux adhérents du GUMS

Toutefois, voici le cadre de fonctionnement proposé et validé par le CD

- Si slackeur expérimenté : ok pour l'utilisation du matos GUMS
- Si initiation : création d'une carte découverte

Sortie Highline → réservée aux gens qui sont assurés pour cette pratique. Cette assurance peut être prise en cours d'année.

- **Retour sur le WE intergums et AG 2016**

Le WE intergums + AG GUMS National étaient organisés par le GUMS de Paris et a eu lieu dans les calanques de Sormiou.

Participants : 30 Parisiens + 10 Aixois + 6 Annéciens

Finance du GUMS NATIONAL : il reste environ 1300€ qui vont servir à financer les remboursements des déplacements lors des 2 ou 3 prochaines AG national.

Pour la suite, Annecy a fait une proposition : chaque club prendra en charge le déplacement de ces représentants.

Accord obtenu de la part du GUMS PARIS ET GUMS AIX.

Le but de cette démarche est de supprimer les cotisations des 3 GUMS vers le GUMS National et de simplifier le fonctionnement.

Point de vue trésorerie, cela ne pose pas de problème qu'une association fonctionne avec un budget à 0.

- **Demande subvention CNDS**

La demande a été faite par Virginie non pas via une e-subvention (inappropriée) mais comme les années précédentes via le CD FFME.

Un mail a été fait et envoyé à la présidente de la FFME en demandant un document plus récent et les modalités pour cette demande. Pour l'instant, pas de réponse de leur part.

Le document de 2014 a été repris puis envoi par mail et par courrier.

Montant de la subvention: 2795€ réparti ainsi  
2 Initiateur ski : 1040€  
Initiateurs SAE (estimation 5): 1350€,  
Carto niv 2 (estimation 3): 405€

- **Communication avec la C2A**

Alix a eu une info comme quoi il était difficile de suivre les changements de mails pour la responsabilité de la section Escalade. La solution retenue est la création d'une boîte mail pour les encadrants escalade. Il faut faire une demande à Bruno pour cette boîte mail → Resp : Alix – Délai : ASAP.

LA C2A a également créé un groupe Facebook pour l'escalade et la Fête de Montagne et de l'Escalade afin de gérer toute la communication → pas au point pour le moment. Evolution à suivre.

- **Proposition de Sylvain**

Période juin juillet → WE bivouac au lac de Cerces

Départ samedi après-midi pour faire la route et installation puis plusieurs possibilités pour le dimanche : pic du Galibier ou autres ballades. WE ouvert à tous les adhérents.

Avis du CD : Ok pour communication au sein du club

- **Infos supplémentaires**

- Daniel propose une randonnée pédestre la semaine du 14 juillet (Pyrénées peut-être). Une communication sera faite sur la liste de diffusion.

- Alix demande un coup de main pour la gestion de l'activité Escalade.

#### ***4. Date prochaine rencontre***

Quinzaine → dernière de juin/ première de juillet

Doodle à lancer début juin

Désignation

Animateur : Nathalie

Rapporteur : Valérie